

# Puntal

# Villa María

VIERNES 14 DE MARZO DE 2025

AÑO XXVII. EDICIÓN N° 9.975  
WWW.PUNTALVILLAMARIA.COM.AR

**280 MILLONES**  
**La Provincia**  
**entregó aportes y**  
**créditos a**  
**Cooperativas del**  
**Departamento**  
**San Martín** **LOCALES 2**

**TORNEO**  
**PROVINCIAL**  
**Rivadavia buscará**  
**el pase a semis**  
**este domingo a las**  
**19:30 horas en**  
**Monte Buey** **LOCALES 3**

**FUERON DESVINCULADAS DECENAS DE PERSONAS**

## Villa Nueva: el gremio denunció una ola de despedidos en la fábrica de Nestlé

El Sindicato de Trabajadores de la Industria de la Alimentación (STIA) anunció que 18 trabajadores fueron notificados que no continuarán. Cabe destacar que algunos de los empleados llevaban una trayectoria desde hace 30 años, realizando diversas tareas. Desde la entidad hay bastante descontento

Franco Bossa. Redacción Puntal

En la jornada de este jueves, autoridades de la fábrica láctea Nestlé, ubicada en Villa Nueva, despidió a 18 trabajadores de su planta. Los primeros diez empleados fueron desvinculados a las cuatro de la mañana y los otros ocho a las trece horas, sin ningún motivo ni aviso previo. Si bien la planta hace unos días se encuentra paralizada y con vacaciones anticipadas obligatorias, esta ola de despidos sorprendió a todos y desde el gremio hay mucho malestar por esta situación, ya que desde la fábrica, según ellos, prometieron días atrás que no iban a desafectar empleados.

Es así que PUNTAL VILLA MARÍA se puso en contacto y dialogó con el Secretario General del Sindicato de Trabajadores de la Industria de Alimentos (STIA), el cual nos dijo que, a partir de las cuatro de la mañana, se apersonó el gerente de la fábrica y la encargada del área de Recursos Humanos de la planta y empezaron a despedir

empleados.

La autoridad del gremio dijo que han pedido urgente una audiencia con el Ministerio de Trabajo. También se han reunido con la empresa, que no quiere dar marcha atrás con esta decisión. Son empresas multinacionales, subrayó el Secretario, donde ponen toda la plata, no es que están en crisis, sino por una reestructuración.

“Nosotros venimos ya, como es de público conocimiento con varias audiencias, en las que Nestlé, a partir del comienzo de este mes de marzo, toma la medida de parar la planta y tomar vacaciones forzadas a todos los trabajadores”, destacó Fernando Martín.

A su vez, añadió: “Entonces a raíz de eso, hemos tenido varias audiencias con el Ministerio de Trabajo y ahí está el enojo del Sindicato, ya que desde la fábrica manifestaron que no iba haber despidos, no solamente ellos sino los asesores letrados que ellos tienen y que son de Córdoba Capital. Nosotros queremos que venga gente con poder de

decisión, de los cuales no se presentó nunca, pero sí los asesores.”

Páez refirió que desde el gremio, en esas reuniones, necesitaban la garantía de comunicarle a la gente que no se iba a quedar sin su trabajo.

Desde el Sindicato aseguraron que les mentían en la cara, porque ellos aseguraban que por más que la empresa esté parada, los empleados de una forma u otra iban a conservar sus puestos de empleo.

“Esta mañana nos desayunamos con esta triste noticia, porque signi-

fica que no han cumplido con su palabra de que Nestlé, a partir del 15 de abril, iba a seguir operando con total normalidad.”, aseveró el encargado.

Desde la planta habían dicho que ha bajado la producción. Primero dijeron que las vacaciones eran por sobre-stock de productos, después por una reestructuración y ahora avisaron que los despidos es porque han mermado las ventas.

“Es una medida totalmente inhumana que ha tomado Nestlé, expresó disconforme en la nota el

entrevistado, y ahí te demuestra que vos sos un número, y que cuando ya no le sos útil, te ponen toda la plata de la indemnización. Ellos no ven el factor humano. Hay gente con 30 años de antigüedad, con un legajo intachable”.

Debido a esta situación inesperada, desde la entidad avisaron sobre la carga psicológica que están atravesando los obreros de la fábrica una vez que les fue notificada a cada uno su desvinculación.

Ya había un estado de preocupación, cuando la primera semana de marzo la empresa les avisó de tomarse vacaciones de forma obligatoria. El Secretario dio a entender de que esos puestos de trabajos para cada una de esas personas era su única fuente de ingreso. Son decenas de familias que quedan a la deriva.

En charla con este medio, Páez finalizó que a pesar de reunirse varias veces, buscar diálogo y consenso, las audiencias no lograron frenar la decisión de la firma en confirmar los despidos.



**Trágico accidente laboral. Falleció un reconocido electricista de 51 años, al sufrir un accidente en el depósito de la empresa Agro Repuestos Villa María. Se encontraba trabajando en un elevador.**

# RANCO

MATERIALES

Principio y final de obra.  
ranco.com.ar

VILLA MARÍA | GRAL. DEHEZA | RÍO TERCERO | GRAL. CABRERA

**EL FINANCIAMIENTO.** BENEFICIARA A NUEVE ENTIDADES DE LA REGIÓN QUE PODRÁN MEJORAR SU INFRAESTRUCTURA.

# Villa María: la Provincia entregó aportes a Cooperativas y Mutuales

El Intendente Eduardo Accastello junto al Ministro Gustavo Brandán encabezaron el acto de entrega de estos beneficios para fortalecer los servicios esenciales de vecinos. Los créditos fueron por 280 millones de pesos

## ENTREGA DE APORTES Y CRÉDITOS

Redacción Puntal

El financiamiento beneficiará a nueve entidades de la región que podrán mejorar su infraestructura, adquirir equipamiento y fortalecer servicios esenciales para miles de vecinos.

La Municipalidad de Villa María informa que el intendente Eduardo Accastello junto al ministro de Cooperativas y Mutuales de la Provincia de Córdoba, Gustavo Brandán, y la legisladora Verónica Navarro, encabezaron un importante acto de entrega de aportes no reembolsables y créditos por un monto de \$280.571.793 destinados a nueve cooperativas y mutuales del Departamento General San Martín.

El jefe comunal señaló que es necesario “humanizar el progreso, estando cerca de los que más lo necesitan” y remarcó la importancia de crear redes colaborativas. “Tenemos que saber que la situación es muy preocupante y que lo único que tenemos es la conformación de redes que articulen, que hagan sinergia entre el entramado comunal”, subrayó y valoró la po-



Se hizo entrega de aportes por 280 millones de pesos, destinados a nueve Cooperativas y Mutuales del Departamento San Martín.

lítica de apoyo a la economía social impulsada en conjunto con el gobierno provincial. Por su parte, el ministro de Cooperativas y Mutuales de la Provincia de Córdoba, Gustavo Brandán, reconoció que “el contexto es complicado, pero Córdoba es distinta y no para de progresar”.

El funcionario provincial destacó el trabajo conjunto que se realiza “con cada cooperativa, con cada mutual, con cada intendente” y explicó el rol fundamental del cooperativismo en la sociedad.

“El movimiento cooperativista articula entre el mercado y el Estado. Por eso hace 80 años cuando había que traer la luz y el agua se

unían los vecinos, ya que si no era negocio ninguna empresa iba a venir a prestar servicio”, señaló el ministro, quien calificó al sistema cooperativo como “democrático y muy genuino”.

Brandán concluyó con un mensaje de optimismo: “Estamos convencidos junto al gobernador y al intendente Accastello. Córdoba va a ser el faro de ese cambio que la Argentina necesita. No confrontamos, no tenemos grietas, pensamos distintos, pero no nos detenemos”.

Durante el acto, además de la entrega formal de los aportes, los representantes de las entidades beneficiarias expusieron brevemente sobre los proyectos que im-

plementarán con los fondos recibidos, que incluyen desde mejoras tecnológicas hasta adquisición de equipamiento especializado para optimizar los servicios que brindan a la comunidad.

Las cooperativas y mutuales que recibieron el apoyo económico fueron: Cooperativa de Servicios Públicos, Vivienda y Crédito Tío Pujio; Centro Mutualista Hipólito Yrigoyen; Cooperativa de Trabajo 7 de Febrero Ltda. de Villa María; Cooperativa Tambara Las Cuatro Esquinas Ltda. de Villa María; Cooperativa de Trabajo Fuerza Lucha y Coraje de Villa María; Cooperativa de Agua Potable y Servicios

Públicos Villa Nueva; Sociedad Cooperativa Unión Popular Ltda. de Silvio Pellico; Cooperativa Eléctrica Ltda. de Etruria; y Cooperativa de Electricidad, Servicios Públicos y Vivienda Chazón. La ceremonia, que reunió a intendentes de diversas localidades y representantes de las entidades beneficiadas, se desarrolló en el Salón Blanco del Palacio Municipal. Cabe destacar que los fondos entregados corresponden a dos programas provinciales: el Programa de Fortalecimiento Cooperativo y Mutualista, y el Programa de Financiamiento a Cooperativas implementado junto al Banco de Córdoba.

El encuentro contó con la presencia de los intendentes de Etruria, Silvio Pellico y Tío Pujio, que se suman a diversas iniciativas que el Municipio y la Provincia vienen implementando para fortalecer el sector cooperativo como pilar fundamental del desarrollo económico y social de la región.

Participaron además el presidente del Concejo Deliberante, Juan Pablo Inglesé; el secretario de Economía, Transformación Digital y Desarrollo Productivo, Guillermo Pickesteiner; la secretaria de Educación e Igualdad, Adela Guirardelli; el secretario de Unidad de Intendencia, Agustín Turletti Mino; el presidente del IMVI, Ángel Quaglia; el subsecretario de Municipios de la provincia, Natalio Graglia; el presidente de COSEDEPRO, Marcelo Frosasco y las concejales Yaslil Osés y Patricia Heredia.



**AERCA**  
Asociación de Empresarios  
Región Centro Argentino

DESDE 1930

Acompañando al  
sector productivo de  
Villa María y la Región

**TORNEO PROVINCIAL. EL "VERDE" CABRALENSE BUSCARÁ EL PASAJE A SEMIFINALES EL DOMINGO A LAS 19.30 EN MONTE BUEY**

# "Rivadavia será duro para todos"

El entrenador Marcelo Santoni afirmó que "nos espera el campeón en su cancha. Es un lindo estadio para jugar, un gran rival, un club poderoso económicamente, pero venimos ganando finales y estamos a 2 pasos del sueño"

## VA POR LA COPA QUE LE FALTA AL VERDE

Edgar Scauso. Redacción Puntal

Marcelo Santoni regreso a la conducción táctica de Rivadavia, al que condujo a obtener dos títulos en la Liga Villamariense de Fútbol, y está realizando una gran campaña en el Torneo Provincial.

Tras dejar en el camino a Jorge Ross de La Carlota en octavos de final, el domingo buscará el pase a la semifinal en Monte Buey, donde se medirá con el actual campeón Matienzo.

El talentoso exjugador de Alumni y Belgrano de Córdoba aseguró que "se formó un equipo muy duro de matar. La gente está ilusionada y nos acompaña a todas partes. Están los que te quieren, y los que están esperando que perdamos, pero Arroyo Cabral está revolucionado".

Explicó que "la dirigencia y la gente de Rivadavia volvió a confiar en mí después de 8 años. Volví con las mismas ganas, más viejo, más sabio y más tranquilo. Después de lo que me pasó (falleció su hijo), ya tomo la vida de otra forma, pero quiero ganar, y me duele perder".

Descartó que "el fútbol no es vida o muerte como yo lo tomaba. Me enojaba mucho. Hoy siento la misma pasión, pero disfruto más cada partido, sigo soñando con ganar otro título con Rivadavia, y si no nos toca ganarlo, lo vamos a seguir intentando, porque este club y estos jugadores lo merecen".

## Que pase el que sigue

El "verde" dio el golpe en La Carlota, y tras eliminar a Jorge Ross va por el campeón Matienzo. "Hasta ahora ningún rival nos superó, y enfrentaremos a un rival poderoso, pero vamos a estar a la altura".

Convencido disparó: "Hablo con el 'Perro' Arbarello (su ayudante de campo), con el profe (Bernabé Brusa), con los jugadores, con los hinchas y con los dirigentes. Todos estamos seguros de que se puede llegar a la final. Todos estamos tirando para el mismo lado, y vamos a dar pelea en Monte Buey. Es un partido a todo o nada, y los veo muy bien a los chicos en los entrenamientos. Vamos a estar a la altura".

Estar en cuartos de final, entre los 8 mejores de la provincia, no es poco mérito. "Rivadavia viene jugando finales desde la tercera fecha, y las viene ganando".

Estimó que "en la fase de grupos enfrentamos a otro candidato como Bell, y a dos buenos equipos como Vélez de Oliva y Recreativo de Laborde. Empezamos empatando y perdiendo. Estábamos casi afuera, pero metimos 3 partidos espectaculares, clasificamos, y nos tomamos revancha de Bell. El domingo pasamos a otro candidato como Jorge Ross en La Carlota, y vamos por el campeón Matienzo".

Volver a dirigir "es un placer, pero la exigencia fue máxima. Le teníamos que ganar en Laborde y en Villa María a Recreativo, a Vélez en Oliva, y a Bell en Cabral. Lo logramos, y clasificamos como mejores segundos".

Destacó que "en La Carlota nos medimos con un Ross que venía goleando, y estuvimos a la altura. Hicimos un gran partido".

**"Se formó un grupo muy fuerte, y un equipo con una columna vertebral sólida, con dinámica, con juego y con gol. Desde la tercera fecha venimos superando finales, y nos espera el campeón".**

Aseguró que "estamos entre los 8 mejores, pero queremos seguir estando en la pelea. Dejamos afuera a un rival muy fuerte, porque Ross ha sido campeón del Provincial, y venía de ganar su zona y de golear. Jugamos en su cancha, y pasamos por penales, pero tras un gran partido".

Analizó el duelo de octavos. "Nos plantamos bien, y aunque recibimos un gol, no nos desesperamos, no apelamos a tirar pelotazos, fuimos inteligentes, y llevamos la serie a los penales porque merecimos empatar. Incluso en la última jugada lo pudimos ganar. En los penales fuimos efectivos y tenemos a un monstruo en el arco (Marcelo Berardo). Ahora viene el favorito, el campeón, pero vamos a estar a la altura".

## Un pasado que no lo condena

Como jugador, Santoni enfrentó a Matienzo, y conoce el paño. "Los conozco bien, y me conocen bien. Gané y perdí los clásicos con ellos, pero de eso ya pasaron 26 o 27 años. Ahora voy como DT, y aunque me insulten, yo voy a disfrutar con Rivadavia esta instancia".

Destacó que "volver a estar en un vestuario, con los jugadores, con el 'Perro' Arbarello, con un club en el que siempre me fue bien, hace que sienta feliz. Ni les protesto a los árbitros, y eso que me enojaba mucho cuando se equivocaban. Es otra etapa en mi vida, pero quiero ganar como toda la vida".

Estimó que "Matienzo tiene un gran equipo, es un club poderoso económicamente, y son candidatos por ser los actuales campeones. Pero esto es fútbol. En la cancha seremos 11 contra 11, tenemos dos brazos, dos piernas, dos ojos, una cabeza, que tiene que estar convencida y fuerte para que este gran grupo que hemos formado en Rivadavia, con jugadores que se rompieron el alma entre-



Marcelo Santoni y Javier Arbarello fueron campeones en 1991 de un Torneo Provincial con Alumni. Marcelo Berardo lo ganó con Alem. El "Verde" ya jugó una final.

nando todo el verano, pueda ganar el domingo en Monte Buey, y acceder a semifinales. Se puede".

Apunta que "jugar en Monte Buey no es determinante. Yo jugué en esa linda cancha, y si jugamos bien, vamos a ganar. Jugué en la cancha de Boca y de River, y en Belgrano cuando no ganábamos nos puteaban 30 mil personas, pero eso no es excusa".

El "10" confesó que "la motivación del jugador para estos partidos es especial. La gente de Rivadavia nos sigue a todas partes y se hace sentir, y aunque puedan ir 2 mil personas, nada nos puede impedir jugar como sabemos y seguir soñando con ganar el título".

Afirma que "tuvimos lesionados desde la primera fecha (Demarchi) y lo que era un plantel largo, terminó obligándome a poner 6 jugadores de inferiores contra Bell".

Detalló que "Maxi Demarchi y Saravia padecieron lesiones severas, Roberto se fue a vivir a México. Y además se lesionaron Caciorgna, Arbarello. Por vacaciones nos faltó Berardo, Barolo y Berterame, pero se armó un gran grupo. Cecchini está jugando muy bien, y cuando tuvo que ir al banco, entró y la rompió. Hay una columna sólida, con Berardo más Pedernera, Roda, Martínez y Berterame atrás, Kranevitter nos dio claridad y experiencia, Córdoba juego, hay dinámica con Cecchini, Caciorgna, González, Bencivenga, Demarchi, y arriba tuvimos gol con Saravia, Arbarello y Barolo. Estamos muy bien".

Santoni remarcó igualmente que "Matienzo tiene un plantel largo, y será un partido de dientes apretados. Daremos el máximo en 90' y somos muy duros para todos".

## La programación de Cuartos de Final del Provincial

El domingo a las 19.30 en el estadio "Héctor Serra" de Monte Buey, Matienzo recibirá a Rivadavia de Arroyo Cabral en uno de los decisivos duelos únicos de cuartos de final del Campeonato Provincial.

El "verde" cabralense viene de eliminar a uno de los candidatos a la corona, Jorge Ross en La Carlota (4-2 por penales, tras igualar 1-1 con gol de Matías Barolo), y va por el actual monarca del tradicional certamen de clubes de primera división que organiza la Federación Cordobesa de Fútbol.

Matienzo viene de dejar en el camino a otro representante de la Liga Villamariense, Universitario, al que goleó 4-0 (dos goles de Lucas Seimandi y otros dos de Lucio Compagnucci).

El "tricolor" cuenta en su potente equipo con el ex Alumni, Talleres y Santamarina, entre otros, Román Strada, quien surgió del club, es ídolo y actual capitán.

En caso de empate en el tiempo reglamentario se ejecutarán tiros desde el punto del penal en forma reglamentaria para definir al ganador, que avanzará a semifinales, instancia que también se disputará a partido único.

Esta es la programación de cuartos de final del Campeonato Provincial de Clubes de Primera División "75° Aniversario de la Liga Regional de Fútbol de Laboulaye", y las cuaternas arbitrales

que llevarán el contralor:

- Bell de Bell Ville - Central Argentino de La Carlota. Domingo 16 a las 19. Estadio: "Ciudad de Bell Ville".

Árbitro: Agustín López con los asistentes: Emilio Fernández y Nahuel Bruno. Cuarto juez: Guillermo Mugas (todos de la Liga de San Francisco).

- San Martín de Vicuña Mackenna - Complejo Deportivo de Justiniano Posse. Domingo 16 a las 18. Estadio: "Parque Centenario" de San Martín de Vicuña Mackenna.

Árbitro: Jonathan Rodríguez Leiría (Liga Villamariense). Asistentes: Ulises Brizuela y Nahuel Gómez (Liga de Ischilín). Cuarto juez: Agustín Lacamoira (Liga Colón).

- Matienzo de Monte Buey - Rivadavia de Arroyo Cabral. Domingo 16 a las 19.30. Estadio: "Héctor Serra" de Matienzo de Monte Buey.

Árbitro: David Ramallo (Liga Independiente). Asistentes: Andrés Vergara (Liga Beccar Varela) y Fernando Farías (Liga Independiente). Cuarto juez: Lian Abdenur (Liga Independiente).

- Sportivo Club Sacanta - Sportivo Isla Verde. Domingo 16 a las 17. Estadio: Sportivo Club Sacanta. Árbitro: Diego Yudica, acompañado por los asistentes Bruno Gómez y Daniel Zabala. Cuarta jueza: Florencia Giraud (todos de la Liga de Río Cuarto).

## DEPORTES

Seguí informado  
www.puntalvillamaria.com.ar

Diario Puntal Villa María



Una postal de un evento fantástico con varios de los mejores jugadores de pádel del mundo.

PÁDEL. TORNEO INTERNACIONAL A1 VILLA MARÍA OPEN

## Surgen los semifinalistas

Un evento deportivo espectacular se disfrutará en el Salón de los Deportes esta tarde a las 16

EL MEJOR PÁDEL DEL MUNDO

Redacción Puntal

Algunos de los mejores jugadores de pádel del mundo ofrecerán hasta el domingo un espectáculo de otro nivel en el Salón de los Deportes de Villa María.

Parejas rankeadas de diferentes países buscarán desde las 16 insertarse en la instancia de semifinales (se jugarán mañana) del Torneo Internacional A1 Villa María Open.

Ayer los máximos favoritos Franco Dal Bianco - Maximiliano

Arce Simo (venían de vencer 6/2, 3/6 y 6/2 a Mercadal Ruiz) procuraban avanzar al lote de los mejores.

La dupla argentina Facundo López - Santiago Rolla venció en tres sets (6/2, 3/6 y 6/2) y marginó a los españoles Alós - Guiral. El español Goñi con el argentino Adrián Allemandi, derrotaron 6/2 y 6/3 a la dupla nacional Archieri y De Astoreca. Los actuales campeones Pereyra - De Pascual, le ganaron 6/3 y 6/4 a los españoles Navarro - López. Además, el paraguayo Abud, junto al español Solano, vencieron 6/3 y 6/2 al portugués Perry y al argentino Andrada.

BÁSQUETBOL. TORNEO FEDERAL

# Ajustada derrota de Central

Luego de 2 tiempos suplementarios, el "Expreso Rojo" cayó 89 a 88 ante 9 de Julio en Morteros. El domingo recibirá a El Tala de San Francisco

EL "ROJO" DIO PELEA EN MORTEROS

Redacción Puntal

Central Argentino estuvo muy cerca de debutar con una victoria en el Torneo Federal.

En Morteros, cayó tras dos tiempos suplementarios ante 9 de Julio por 89 a 88 en cotejo correspondiente a la Conferencia Oeste B.

El maratónico juego en el Polideportivo "Carlos Cerutti" se le escapó por detalles a los dirigidos por Ramiro Ortiz, que el domingo harán su presentación en casa, recibiendo a El Tala de San Francisco.

El "celeste" empezó mejor, pero necesitaría de dos prórrogas para imponerse 89 a 88 ante su gente, que acompañó en buen número.

En la primera mitad lució mejor gracias a la labor defensiva de Fillol y el aporte ofensivo del goleador del juego Javier Martín (28 tantos).

Sin embargo, desde el tercer cuarto, Central Argentino tuvo el partido en sus manos con presión defensiva asfixiante en toda la cancha, provocando pérdidas, y corriendo aprovechó para acercarse



Central Argentino forzó a 9 de Julio a extremar sus recursos para imponerse tras 2 suplementarios en Morteros.

con Agustín Suárez efectivo (20 puntos), pasando al frente 47-46 restando 2'30". El 67 iguales invitó a una prórroga en la que tuvo el triunfo, pero el local empató en 78, y lideró en el segundo tiempo extra el marcador hasta restando 30", cuando Central pasó al frente. En la última posesión, Javier Martín convirtió, y aseguró el triunfo.

El domingo Central Argentino recibirá a El Tala de San Francisco,

luego visitará a Almafuerte el viernes 21, será local ante El Ceibo de San Francisco el domingo 23, y volverá a jugar en su casa de Avenida Costanera el sábado 29 ante Bochas Sport Club de Colonia Caroya.

En abril inicia la segunda rueda recibiendo el 8 (martes) a 9 de Julio de Morteros; visitará a El Tala el 12, recibirá el 17 a Almafuerte, y cerrará visitando a El Ceibo (el 19) y a Bochas (el 25).

VIVÍ TODOS TUS VERANOS

CORDOBA  
DISFRUTÁ MÁS FÁCIL

cordobaturismo.gov.ar @turismocba

Agencia CORDOBA TURISMO

GESTIÓN MARTÍN LLARYORA

## GOBIERNO Y CAMPO

Luego de la visita de Villarruel, hoy llegará el presidente Milei a Expoagro

PÁGINA 7



## EDUARDO SIERRA Y EL CLIMA

“Hay un cambio muy fuerte de escenario que puede complicar la cosecha”

PÁGINA 5



Puntal

Campo & Agroindustria

Puntal  
Villa María

# TRANQUERA ABIERTA

SUPLEMENTO SEMANAL. DEL 14 AL 20 DE MARZO DE 2025

tranqueraabierta@puntal.com.ar

## Córdoba va camino a tener la mayor cosecha de soja y el mejor rinde de maíz

La provincia alcanzaría las 14,12 millones de toneladas de la oleaginosa en esta campaña. Y lograría 78 quintales por hectárea de maíz

PÁGINAS 2-3



**Víctor Tonelli:**

PÁGINAS 6-7

“Va a ser un año muy interesante para la ganadería”



AGRICULTURA. LA RECTA FINAL DE LA GRUESA

# Córdoba se encamina a tener la mayor cosecha de soja y el mejor rinde de maíz del país

La provincia alcanzaría las 14,12 millones de toneladas de la oleaginosa en esta campaña. Y lograría 78 quintales por hectárea de maíz

Gonzalo Dal Bianco. Tranquera Abierta

A pesar de las lluvias generalizadas de las últimas semanas en gran parte del área agrícola del país, hay zonas en las que fue demasiado tarde.

El último reporte de la Bolsa de Comercio de Rosario (BCR) recortó nuevamente la cantidad de toneladas de soja y maíz que se esperan al final de la campaña en la Argentina y aseguró que serán finalmente 46,5 millones en el caso de la oleaginosa y de 44,5 millones para el cereal. En ese contexto, el caso de Córdoba se puede recortar como uno de los más positivos, dado que los cultivos no llegaron tan dañados por la falta de humedad y las olas de calor como sí ocurrió en otros distritos.

Es más, en el caso de la soja, la provincia mostró un crecimiento en la estimación entre el cálculo de febrero y el que se dio a conocer ayer. En ese período, la BCR ajustó el volumen a cosechar de 13,7 millones a 14,12 millones en toneladas, mientras que en Buenos Aires el movimiento fue a la inversa: de 12,92 millones a 12,87 millones en el mismo período. El recorte más fuerte de la oleaginosa se dio en "otras provincias", incluyendo ahí mayormente el norte, donde el cálculo pasó de 5,88 a

3,61 millones de toneladas.

En el caso del maíz, el recorte alcanzó también a Córdoba, que pasó de 15,92 a 15,06 millones de toneladas. Buenos Aires se mantuvo casi sin cambios (16,75 y 16,71 millones de toneladas), al igual que Santa Fe, que pasó de 3,55 a 3,58 millones de toneladas.

"En el final de la soja pasó de todo, excepto que llueva de forma importante en el norte y, particu-

**En su informe mensual la Conab brasileña elevó de 166,01 a 167,37 millones de toneladas su estimación sobre la cosecha de soja en ese país. El martes el USDA calculó 169 millones**

larmente, en Chaco. Febrero terminó en gran parte del país con lluvias que superaron las medias mensuales y hubo lluvias muy abundantes en lo que va de marzo. También hay que aclarar que el cambio significativo llegó tarde a la mayor parte de la región pampeana: las lluvias se produjeron en los últimos 10 días de febrero", señaló el informe de la Bolsa rosarina.



La soja en buena parte del centro sur provincial se encuentra en muy buen estado en el tramo final de la campaña.

Y agrega: "Pero para entender el impacto de estos grandes eventos de lluvias, hay que distinguir las zonas que recibieron agua antes del 20 de febrero, las que se recuperaron después y las que no se recuperaron".

En el caso de la franja central, el agua llegó para el llenado de la soja de primera, mientras que para la

soja de segunda llegó un paso antes de iniciar su período crítico, a pesar de las pérdidas irreversibles que ya había.

Se estima en esa gran área un rebote de 4 quintales por hectárea. Pero hay una gran zona de Buenos Aires, el centro y el sur, en donde el agua llegó entre finales de febrero y los primeros días de marzo,

tras un estado de sequía que se venía extendiendo desde mediados de diciembre.

Aparte, el exceso posterior de agua dejó áreas que no podrán cosecharse en el sudoeste bonaerense, que siguen engrosando los guarismos de área no cosechables. Hay que considerar que por la sequía antes y por anegamientos



PUREZA

Cañuelas



BOX



Paseo



FLORENCIA



Cerealista  
MOLDES

**Oficina Central Cnel. Moldes**

Av. Agustín Tosco y Primera Junta - Acopio y Administración

Ruta E-86 km 68 - Agroinsumos

**Sucursal Villa Mercedes:** Agrozal - Ruta 7 km 701

**Sucursal Sampacho:** San Martín 365

Tel: 03582-481308 [cmoldes@cerealistamoldes.com.ar](mailto:cmoldes@cerealistamoldes.com.ar) - [www.cerealistamoldes.com.ar](http://www.cerealistamoldes.com.ar)



**AGRICULTURA. LA RECTA FINAL DE LA GRUESA**

ahora, en Buenos Aires podrían no recolectarse alrededor de 400.000 hectáreas con soja.

**Córdoba**

Siguiendo con las lluvias, también llegaron tarde en el centro y norte de Córdoba. De todas formas, hay zonas que siguen sin alivio. “Se observa muy claro en las imágenes que buena parte del norte de Santa Fe, Tucumán, Santiago del Estero y Chaco, que siguieron con una circulación seca y muy caliente, no recibieron lluvias de consideración”, apunta el informe de la Bolsa.

En ese contexto, Chaco es la provincia más golpeada: la ola de calor duró más de 15 días con temperaturas máximas de 40°C y mínimas que no cedían de los 30°C. La sequía ha sido extrema y posiblemente sea uno de los peores años productivo de la provincia. Este año hubo una gran cantidad de hectáreas que se habían volcado a la soja en Chaco, por el problema de spiroplasma en maíz, y el gran deterioro de los cultivos en esa provincia pesa sobre el guarismo nacional. En el informe se considera para Chaco un rinde medio por debajo de los 10 quintales por hectárea y una superficie no cosechable de 280.000 hectáreas.

Finalmente, con este nuevo panorama, el rinde nacional promediaria los 27,9 quintales, apenas 0,3 quintales más que en el informe anterior. Pero el impacto negativo provendría principalmente por la superficie no cosechable, que se está proyectando en 1,3 mil-



Las lluvias le pusieron un piso a la campaña gruesa en Córdoba: hay zonas que tendrán buenos rindes en soja y maíz.

llones de hectáreas, frente a 780.000 previsto en febrero. Con poco más de 18 millones de hectáreas implantadas en este ciclo, la producción de soja se proyecta en 46,5 millones de toneladas, un millón de toneladas menos que hace un mes.

**Zona por zona**

Para Santa Fe y Córdoba, los rindes en el sur y centro provincial se han recuperado y hay un cambio de tendencia, mientras que los sectores del centro desmejoran y en el

norte se nota un derrumbe. En Buenos Aires se consolidó el norte tras una larga falta de agua y mejoró el centro este; por el contrario, las expectativas del centro y sur provincial han caído.

De todas maneras, dónde más se nota la mejora en rindes es en la provincia de Santa Fe con más de 2 quintales por hectárea respecto a febrero. Córdoba, también a pesar de la diferencia entre sur y norte, también sube 1 quintal. En Buenos Aires pasa lo mismo.

El norte argentino carga con los peores números; en Chaco y San-

tiago del Estero se estiman 8 y 16 quintales respectivamente.

**El maíz**

El maíz tardío pasó buena parte de la floración en plena ola de calor en la Región Pampeana y el alivio llegó tarde para el centro y norte. Se estima 1,5 millones de toneladas menos que en febrero para el ciclo de maíz 2024/25.

Las proyecciones de rindes de maíz han caído en el centro y norte de Santa Fe y Córdoba, La Pampa y también en algunos sectores del

**31**

**Son los quintales de soja que tendría cada hectárea en promedio en Córdoba, según la Bolsa de Rosario. Es un quintal más que el esperado un mes atrás**

centro y sur bonaerense. Las lluvias recientes mejoraron las condiciones de los cultivos que siguen transitando etapas críticas, pero las posibilidades productivas han quedado limitadas por la falta de agua en la floración. “Ahora, lo importante es que las heladas no anticipen el final del ciclo para seguir manteniendo los potenciales”, remarcó el informe de la Bolsa rosarina.

Fuera de la región Pampeana, la falta de agua siguió derrumbando la productividad de los maíces de Santiago del Estero, Chaco y Tucumán.

De esta manera, se estima una producción maicera 2024/25 de 44,5 millones de toneladas (frente a los 46 millones en febrero). El rinde promedio nacional se estima en 68,5 quintales (frente a los 70,5 en febrero), mientras que la superficie destinada a cosecha se calcula en 6,5 millones de hectáreas. En ese contexto el mayor rinde de maíz se daría en Córdoba, con 10 quintales en promedio por encima de la media nacional.

**date una vuelta**

**CÓRDOBA CAPITAL**

**Municipalidad de Córdoba**

TURISMO.CORDOBA.GOB.AR



**GUÍA DE REMATES.**

**Marzo - Abril 2025**

**Ferialvarez**

Juan Manuel Fangio 4303. Tel: (0358) 4646080  
www.ferialvarez.com.ar

**13/03/2025 Rosgal Especial- Expoagro- San Nicolas Bs As**  
**10:00hs Televisado-Canal Rural**

**18/03/2025 Hacienda Generales- Rio Cuarto 13:00hs Físico**

**25/03/2025 Hacienda Generales- Rio Cuarto 13:00hs Físico**



**Scaglia S. A.**  
CONSIGNATARIOS

Catamarca 1071, Villa María (Cba.) - Tel.: (0353) 4534640  
Fax: (0353) 4534081 - E-mail: scaglia.sa@gmail.com

**20/03/2025 Gordo E Invernada En Villa Dolores 11hs**

**20/03/2025 Gordo E Invernada En Concaran, San Luis 14hs**

**09/05/2025 Reproduccion Holando Argentino**  
**En Soc Rural De Villa Maria 14hs**



**ALFREDO S. MONDINO**  
HACIENDAS • CEREALES

Vélez Sarsfield 466, Del Campillo (Cba.). Tel: (03583) 499144 / 499541  
www.alfredosmondino.com / haciendas@alfredosmondino.com.ar

**04/03/2025 Feria Mensual Buena Esperanza**

**18/03/2025 Televisado rio cuarto. 8va ed Destete de Otoño.**  
**Rusticos + Faenar TV e Invernada y cria**

**28/03/2025 Televisado Especial Origenes del Destete - Soc.**  
**Rural de Olavarria.**

**04/04/2025 Feria Mensual Villa huidobro**

**09/04/2025 Físico y Televisado Huellas Ganaderas - "da**  
**especial de invernada y Especial de Vacas Vacías.**  
**Neochea, BsAs.**

**25/04/2025 Vientres del centro 2d edicion. Soc Rural**  
**Huican Renanco, Cba**

**30/04/2025 Remate Televisaode hacienda General Faenar TV**  
**+ Invernada y cria**

**BIC BRESSAN**  
& COMPAÑÍA

Paseo de la Ribera, 4º piso. Tel: (0358) 4644676. Fax: (0358) 4645968  
www.bressanycorporacion.com.ar - Face: bressanycorporacion - IG.: @bressanycia

**14/03/2025 Rio cuarto Especial invernada y cria**

**19/03/2025 San Luis Haciendas Generales**

**26/03/2025 Rio Cuarto Abasto y Consumo**

**04/04/2025 San Luis Haciendas Generales**

**Grandis**  
Negocios Ganaderos

Hipólito Yrigoyen 1923 - Río Cuarto (Cba.) - Tel: (0358) 4635754  
Fax: (0358) 4634317 - E mail: maximiliano@grandisganadero.com.ar

**20/03/2025 Remate Nº 108 de Gordos, Invernada y Cría**

**03/04/2025 Remate Nº 109 de Gordos, Invernada y Cría.**

**AGRICULTURA. LA OTRA OLEAGINOSA**

# El girasol logra hasta 30 quintales en el centro y sur provincial

La oleaginosa empieza a cerrar una buena campaña y las proyecciones muestran una producción superior a las 4 millones de toneladas en el país. El NEA se vio afectado por los bajos niveles de precipitaciones



La cosecha de girasol viene muy retrasada respecto al promedio histórico para mediados de marzo.

Redacción Tranquera Abierta

“El girasol está volviendo, poco a poco, a lugares, va cobrando relevancia. En este camino estamos, en la búsqueda de expandir la superficie y el comercio”, explicó el presidente de Asagir (Asociación Argentina de Girasol, que nuclea a toda la cadena productiva de esa oleaginosa), Juan Martín Salas Oyarzún, durante el tradicional remate del primer lote de ese cultivo.

Lo cierto es que en esta campaña el girasol ganó espacios, en parte por la retirada del maíz fruto del temor por la chicharrita, que finalmente quedó en eso, en un temor.

Al cerrar la primera semana de

marzo, la cosecha de esta oleaginosa cubrió el 17,6% del área implantada. El progreso intersemanal, en ese momento, fue de 3,8 puntos porcentuales pero con una demora de 21,9 puntos porcentuales con respecto a la media de los últimos cinco años y de 8,7 puntos porcentuales en relación al ciclo previo.

En un reciente informe que el economista cordobés, Jorge Ingarano realizó en base a los datos de la Bolsa de Cereales porteña para Asagir, destacó que la región NEA quedó excluida del aporte de lluvias, pero se dan por finalizadas las labores con el tercer rinde medio en el ranking histórico de la zona con 19,4 quintales por hectárea.

En el Centro-Norte de Santa Fe

(95% cosechado) se obtenían 24,4 quintales y en el Centro-Norte y Sur de Córdoba se alcanzaban los 26,8 y 29,6 quintales respectivamente. En las zonas Núcleo Norte y Sur las medias eran de 28,5 y 25,7 quintales. “En el Sur había buenas expectativas porque las lluvias llegaron oportunamente para el llenado del grano. Sin embargo, ya había excesos hídricos en el Centro y Oeste bonaerenses, retrasando el proceso de secado y aumentando los riesgos de vuelco por tormentas y la incidencia de Phomopsis”.

“El informe sostenía una producción nacional de 4,1 millones de toneladas que, por supuesto, podría modificarse por las lluvias y tormentas posteriores”, indicó Ingarano.

## Alerta por demora en la cosecha y rebrote de granos

Como consecuencia de las abundantes lluvias de las últimas semanas, “no solo se acentúan las demoras respecto al ciclo previo y al promedio de las últimas 5 campañas” remarcó ayer la Bolsa de Cereales porteña, “sino que además se registraron inconvenientes referidos a brotado de granos y aumento de la incidencia del complejo de enfermedades

que provocan vuelco de plantas y podredumbre de capítulos”, explicó. Es el nuevo signo de interrogación que comienza a transitar en la etapa final del ciclo, el cultivo de girasol.

Sin embargo, destacó el informe, “en las zonas quebradas del sur del área agrícola, las labores pudieron avanzar sobre las lomas con resultados alentadores,

y al mismo tiempo se espera la adecuación de terreno en los bajos para continuar con la recolección”.

Y finalmente concluye: “De mediar condiciones favorables durante las próximas semanas, podrán completarse las evaluaciones de los daños ocasionados por el temporal y retomar la cosecha”.

AGRICULTURA. ENTRE LA NIÑA Y LA TRANSICIÓN

# Clima: “Hay un cambio muy fuerte de escenario que puede complicar la cosecha”

De la sequía a la abundancia de lluvias pasó la zona agrícola nacional, lo que podría ser un nuevo problema

Redacción Tranquera Abierta

“La campaña 2024/25 estuvo signada por un episodio de La Niña que en el área agrícola principal de Argentina tiene efectos negativos. Tuvimos una sequía en diciembre y enero muy fuerte, pero por suerte en febrero volvió la lluvia y marzo está lloviendo bien, incluso con eventos como el de Bahía Blanca de inundaciones, y también tuvimos lluvias muy fuertes en el centro de la provincia de Buenos Aires, lo que nos muestra un cambio completo de escenario, que hasta puede llegar a complicar la cosecha”, lanzó el agrometeorólogo Eduardo Sierra al encabezar la Jornada “Punto Clima” en Expoagro junto a los especialistas del Servicio Meteorológico Nacional (SMN), Gabriela Márcora y Martín Rugna, quienes hablaron sobre “Herramientas de previsión agrometeorológica”.

Sierra explicó que estos fenómenos de sequía, seguidas por inundaciones, “son parte de un proceso de cambio climático que afecta a todo el globo, y aunque se habla mucho del calentamiento global, que por ahora es incipiente, el responsable más importante es de características naturales en la región pampeana, que tiene que ver con el ciclo de lluvias de Sudamérica”.

En este punto detalló que en 1880 se inundó la provincia de Buenos Aires y se pedían obras hídricas de regulación, luego vino un período seco en las décadas del 30 y 40 del

siglo pasado, para dar paso a un nuevo ciclo muy húmedo en 1980, 1990 y hasta 2007, cuando retornaron los períodos secos “con veranos tórridos, inviernos muy fuertes y están activados los vientos polares, de manera que estamos en un escenario con aspectos desfavorables”.

Al respecto reconoció que las sequías y calores intensos de los últimos tiempos, fueron contrarrestados con “la tecnología aplicada en el agro argentino, que es uno de los más tecnificados del mundo, pero estamos teniendo constantemente pérdidas en la producción potencial”.

Según adelantó Sierra, el panorama es un poco más alentador para la campaña 2025/26, “con un

**Estos fenómenos de sequía, seguidas por inundaciones, “son parte de un proceso de cambio climático”, dijo Sierra**

episodio cálido en el Pacífico ecuatorial, que es un fenómeno Niño, que podría ser parecido a la temporada 2023/24, con lluvias fuertes, pero que en definitiva, ofrecen un balance positivo”.

Con respecto a las últimas cuatro campañas Sierra comentó que hubo tres consecutivas malas (20-21, 21-22, 22-23); una bastante buena, 23-24, y pronosticó que la que se avecina también será regular.

En este marco, Sierra recomendó a los productores “utilizar la tecnología con que cuenta el campo argentino y hacer bien las cuentas. Por lo pronto, tenemos que seguir produciendo, tenemos la tecnología, con márgenes muy estrechos, pero por suerte en la próxima campaña el clima acompañará”.

La Jornada “Punto Clima” se des-

arrolló en el Anfiteatro SPS de Expoagro edición YPF Agro, fue organizada conjuntamente con el Servicio Meteorológico Nacional.



Eduardo Sierra, una de las voces más escuchadas por el campo sobre el clima.

ALFREDO S. MONDINO  
HACIENDAS · CEREALES

# BUENA ESPERANZA

VIERNES 14 MARZO

# 1.000 cabezas

10:00 hs STREAMING

## FERIA MENSUAL

Gordo, Invernada y Cría

[www.alfredosmondino.com](http://www.alfredosmondino.com)

## Gremios aceiteros levantaron el paro

Tras recibir una intimación de la Secretaría de Trabajo, el Sindicato de Obreros y Empleados Aceiteros Departamento San Lorenzo y la Federación de Trabajadores del Complejo Industrial Oleaginoso levantaron ayer la huelga nacional que habían iniciado a la medianoche.

La Secretaría de Trabajo de la Nación tomó intervención exhortando a las partes a “mantener la paz social y el diálogo con la empresa Explora”.

“Las partes hemos sido citadas a una reunión con la empresa Explora, en la sede de la Secretaría de Trabajo para el lunes 17/3 a las 14 a fin de continuar el diálogo”, informaron los gremios.

Los sindicatos ratificaron su rechazo a “todo tipo de represión y continuamos en nuestra posición del pedido de reincorporación de los trabajadores ilegítimamente despedidos”.

Además, agradecieron “el apoyo de todos los trabajadores/as, delegados y comisiones directivas de todo el país, quienes han rechazado la represión de los trabajadores en la empresa Explora y mantienen firme la lucha por los derechos laborales”. “A partir de este momento se levanta la medida de fuerza en todos los complejos industriales, atento que la cartera laboral ha tomado el asunto entre sus prioridades”, indicaron.

ESPACIO INSTITUCIONAL. SOCIEDAD RURAL DE RÍO CUARTO

## Los 17 años de la 125 hablan mucho de lo que pasó en el país

Aquel 11 de marzo de 2008 hubo un quiebre definitivo entre el entonces Gobierno de Cristina Fernández de Kirchner y los productores agropecuarios de todo el país. No hubo vuelta atrás. Cuando el ministro de Economía, Martín Lousteau anunció la publicación de la Resolución 125 de retenciones móviles, el campo entendió que era un límite intolerable de confiscación de su producción.

Eso implicaba, en aquel momento que en el caso de la soja se aumentaban las retenciones del 35% a casi un 44,1%, alcanzando luego un tope de 48,7%. Si la soja se ubicaba por encima de los US\$600 por tonelada, el Gobierno pasaba a quedarse con un 95%. Literalmente, el Estado se llevaba todo lo producido sin arriesgar nada.

La raíz de esa decisión tenía varias vertientes: la necesidad de aumentar fuerte los ingresos del Gobierno para avanzar con un Estado omnipotente, que ya prácticamente no dejaba espacio para el desarrollo de la actividad privada y pretendía tener injerencia en todas las esferas posibles; un gasto público que no encontraba límites y debía correr permanentemente la línea de ingresos tributarios; y detrás de eso, una posición ideológica que colisionaba contra el sector productivo al que se lo consideraba un actor al que se debía combatir, sin concesiones. Ese combo fue determinante para que, hasta por supervivencia, los productores reaccionaran ante aquella resolución.

Aquel episodio, que finalmente terminó tres meses después, y luego de una larga resistencia, con el “voto no positivo” en el Senado de la Nación, explicó mucho de aquel momento y de lo que dominó a la política argentina en las últimas décadas: una voracidad incontenible por recursos que aspiró de aquellos sectores que estaban en condiciones de generar recursos. Eso, se convirtió, claro, en un debilitamiento cada vez más notorio

de esos sectores que fueron cediendo capacidad de inversión y expansión. Ese vampirismo de fondos quitó competitividad y potencia a los sectores privados para aportar a un Estado que se encargó de despilfarrar recursos sin ningún otro sentido más que el de convertirse en elefantiásico. Esa transferencia inmovilizó al privado y evitó que el Estado se preocupara por su eficiencia. Al final del camino, hubo un Estado sin control y sin prestaciones, y un potente sector privado que vio licuar su capacidad de desarrollo y sólo pudo preocuparse por sobrevivir.

En ese proceso hay mucho de la caracterización de la Argentina de las últimas décadas, en donde la idea de que el Estado debía resolver todo, incluso los ingresos de las personas, se instaló con fuerza y por momentos pareció un espejismo que cobraba realidad, a pesar de las múltiples advertencias que hubo en el camino. Sin dudas, la reacción por la 125 fue la más contundente.

Sin embargo, 17 años después, y varios gobiernos en el medio, los productores agropecuarios continúan soportando un impuesto caprichoso y distorsivo, que le sigue quitando capacidad de expansión y desarrollo. Miles y miles de millones de dólares que se fugaron del interior productivo a algún rincón desconocido, para que algún funcionario de turno decida en qué gastarlo, en general careciendo de criterios estratégicos para el país.

Por todo ese recorrido es que claramente los productores celebraron el primer paso del Gobierno actual de quitar de manera temporal los derechos de exportación, al tiempo que piden que sea una decisión permanente y que además continúe avanzando rápidamente hasta eliminarlos. Es hora de terminar definitivamente con la absorción de recursos que salen de un circuito virtuoso para ir hacia otro que demostró no dar soluciones. Es hora de cambiar ese flujo.

CADENA DE LA CARNE. PERSPECTIVA

## Víctor Tonelli: “Va a ser un año muy interesante para la ganadería”

El consultor ganadero remarcó que habrá recomposición de rodeos, recuperación de las recrias, ofertas escasas y muy buenos precios



Tonelli expuso en el Patio Brangus de Expoagro ante numerosos productores ganaderos.

Redacción Tranquera Abierta

Uno de los consultores ganaderos más relevantes del país aseguró en las últimas horas que 2025 puede ser un buen año para la actividad.

En el Patio Brangus de Expoagro, el especialista Víctor Tonelli trazó un panorama del mercado, avizorando qué es lo que se puede esperar para 2025 y 2026, y un repaso del mercado internacional.

“Como marco general, diría que va a ser un año muy interesante

para la ganadería, fundamentalmente porque va a ser un año de baja oferta, de una buena demanda internacional y, sobre todo, una recuperación de la demanda del mercado interno, del poder adquisitivo. Razón por la cual lo que de alguna manera podríamos estimar o prever es que va a ser un año en el que los precios del ganado van a ser buenos”, introdujo Tonelli.

También comentó que “si el tiempo acompaña, más ahora que hemos tenido bastante lluvia, creo que vamos a arrancar un buen otoño. Y la impresión que uno

tiene es que va a ser un año de recomposición de rodeos, de recuperación de las recrias, de ofertas escasas, de muy buenos precios, y prepararnos para un 2026 que -además, esperemos, eso ya no depende del campo, depende de las políticas públicas- todo lo que el gobierno está proponiendo en términos de reducción de impuestos, reducción de carga burocrática y reducción de inflación, se termine de consolidar. Así que viene un 2025 muy interesante, y un 2026 con buenas perspectivas”, señaló Tonelli.

Por otro lado, el consultor gana-

### Centro de TACAs/Equinoterapia Sociedad Rural de Río Cuarto

La importancia de formar vínculos positivos con las personas y sobre todo con los animales, responsabilizarnos de ellos y cuidarlos son habilidades sociales que promovemos en nuestro Centro.

Consultas al 3586 001195



## REMATES POR INTERNET

**Grandis**  
NEGOCIOS GANADEROS

TARJETAS RURALES

Caldén Agraria AgroNación

Santander

Galicia

VENTAS DIRECTAS  
DE HACIENDA  
con destino:

• CONSUMO INTERNO  
• EXPORTACIÓN  
• INVERNADA Y CRÍA

358 4111520



www.grandisganadero.com.ar



## CADENA DE LA CARNE. PERSPECTIVA

dero remarcó datos alentadores y expresó: “Estamos enfrentando un lindo desafío: la venta de ganado en pie en términos generales, más que a China, probablemente a países musulmanes, a Medio Oriente”.

Y dijo: “Esa es una alternativa muy interesante que sobre todo le permite al productor tener más previsibilidad respecto de que hay

**Con respecto a las políticas del Gobierno, Tonelli pidió “tener en cuenta que está en un proceso de cambio profundo y hay que tener un poquito de paciencia para que las cosas vayan saliendo y puedan enderezar el barco”**

un nuevo demandante que le asegura un piso de precio, sobre todo para terneros y novillitos”.

En tal sentido, recordó la experiencia de Uruguay “que ha dado un excelente resultado. Creo que deberíamos esperar un tipo de resultado similar, sobre todo un gran estímulo para la producción”, añadió.

Vale recordar que a fines del mes pasado el Gobierno nacional avanzó con la flexibilización de las exportaciones de ganado vacuno en pie, al derogar una normativa que impedía la comercialización de estos animales con destino de



La ganadería podría tener un año alentador en este 2025.

faena. La decisión se formalizó con la publicación del Decreto 133/2025 en el Boletín Oficial, que dejó sin efecto una prohibición establecida en 1973.

Acerca del prestigio de la carne argentina en el mundo, si bien acompañó el concepto advirtió: “Hay de todo. Digamos que, en términos generales, todavía seguimos con buena recuperación de valor”, indicó.

Observando el escenario general,

Tonelli compartió que “a veces el productor se preocupa porque el gobierno demora en bajar algunos impuestos; como es el tema de retenciones, sobre todo en los granos, que pega mucho, en la carne pega mucho menos. Pero hay que tener en cuenta que está en un proceso de cambio muy profundo y hay que tener un poquito de paciencia para que las cosas vayan saliendo y puedan enderezar el barco”, concluyó.

## Milei, en el cierre de Expoagro

El presidente Javier Milei asistirá hoy al último día de la ExpoAgro 2025 en el autódromo de San Nicolás, donde pronunciará un discurso en el que se espera que destaque el descenso de la inflación y repase las políticas para el sector, como la baja temporal de las retenciones.

El mandatario desembarcará a las 11:15, acompañado por el diputado José Luis Espert; el intendente de Tres de Febrero, Diego Valenzuela, y el vocero Manuel Adorni.

Ante referentes de las entidades agropecuarias, Milei volverá a mostrar su apoyo al sector.

Valenzuela visitó la Casa Rosada este jueves y, en declaraciones a los periodistas acreditados, comentó que Milei “ya le dijo al

campo que las retenciones se van a ir, es cuestión de tiempo, de que haya espacio fiscal para cumplir con eso, igual es algo que ya empezó”.

“Se va a presentar la baja de impuestos en la medida que se mantenga el orden económico. El campo entiende los márgenes de maniobra que hay, quizás con el acuerdo con el Fondo vaya a ser más fácil. El sector del agro reclama, pero también entiende”, agregó el jefe comunal en las horas previas al cierre del evento, donde acompañará al Presidente.

En ExpoAgro ya estuvieron por parte del Poder Ejecutivo el jefe de Gabinete, Guillermo Francos, y el ministro de Economía, Luis Caputo.



¿Casualidad? La vicepresidenta Villarruel ayer con tres de los cuatro presidentes de la Mesa de Enlace. No estuvo el representante de Sociedad Rural Argentina.



# VOLVIÓ EL SHOW DEL 0%

HACE TU MEJOR NEGOCIO

Ford Ranger

Entrega Inmediata

Financiá **\$30.000.000**  
tasa **0%** en 12 cuotas fijas

CHATEA CON NOSOTROS  
(0351) 682-5130

COMUNICATE CON NOSOTROS  
0810 - 444 - 1111

## MONTIRONI



LATERAL A005, COMPLEJO MERCOMAX LOC. 2, RIO CUARTO

FOTOS A MODO ILUSTRATIVO. BASES Y CONDICIONES EN WWW.MONTIRONI.COM/BASESYCONDICIONES





## PRODUCCIÓN

# En Expoagro, Llaryora reiteró el pedido de una nueva ley de biocombustibles

**El gobernador pidió reglas claras que permitan dar un salto en la industrialización de la materia prima. La Provincia está presente a través del programa “Córdoba Vidriera Productiva”, con 14 firmas agroindustriales que mostraron todo su potencial.**

**E**l gobernador Martín Llaryora participó de la tradicional cena de presentación institucional de Expoagro 2025 edición YPF Agro, en la ciudad de San Nicolás de los Arroyos.

En un diálogo previo con la prensa, el mandatario volvió a insistir con “la necesidad de una nueva ley de biocombustibles que nos permita dar el salto en la industrialización”.

El Gobernador resaltó las potencialidades que ofrece el sector de las bioenergías. “Es la gran revolución que el agro tiene en materia de innovación e industrialización del producto primario, generando trabajo en los pueblos del interior”, indicó, al tiempo que agregó: “Ya lo están haciendo Brasil, Estados Unidos y otros países, que tienen políticas muy claras. Nos estamos quedando muy atrás y eso va a ser un gran problema”.

Expoagro es la muestra agroindustrial a cielo abierto más importante de la región, que tuvo su apertura oficial el pasado martes y se extendió hasta este viernes en el predio ferial y autódromo de la mencionada ciudad bonaerense.

Al respecto, Llaryora celebró la realización de la nueva edición de la mega muestra. “En Expoagro respiramos producción, trabajo, la fuerza del campo vinculada a la industria y las agtech”, dijo.

Más de 600 expositores participaron del evento que fue escenario de múltiples reuniones de vinculación, negocios y capacitación.

Expoagro es, además, la plataforma en la que se exhibe la última tecnología disponible para maquinaria agrícola, insumos y servicios para la agroindustria.

La edición 2024 contó con más de 180.000 asistentes y pedidos de créditos para negocios por un monto total de US\$2.000 millones a los principales bancos públicos y privados que, en esta edición, volvieron a estar presentes con ofertas de financiamiento para las compras de maquinarias e implementos.



### Córdoba, con fuerte presencia en Expoagro 2025

A través del programa provincial “Córdoba Vidriera Productiva” que coordina el Ministerio de Bioagroindustria, 14 firmas vinculadas a la producción de implementos y maquinaria agrícola tuvieron la posibilidad de participar en esta exposición.

“Todos los años Córdoba demuestra su potencial, y acompaña a pequeñas y medianas empresas de todo el territorio provincial para que puedan exhibir sus productos. Es importante poner en valor las producciones regionales”, dijo el ministro de Bioagroindustria, Sergio Busso.

Las empresas que participaron en esta oportunidad fueron: SurAgro Argentina de Río Tercero, Da Ros Premoldeados de Río Cuarto, Magno Tecnología Láctea de Villa María, Metalúrgica VZ de Marcos Juárez, Metalúrgica Oberto de Villa Valeria, Rattini de Río Cuarto, Jotas Agro implementos de Las Varillas, Industrias Fragar SA de Monte Maíz, Drops Aplicación precisa de Marcos Juárez, Herbicontrol de



Oncativo, Gallará de Córdoba Capital, Ecoaio de Elena y JLS Agromaquinarías de Bell Ville.

En el stand también estuvo presente el Banco de la Provincia de Córdoba, que ofreció una variedad de productos para el agro.

Además, desde la Agencia ProCórdoba se acompañó a las firmas para que establezcan relaciones con potenciales clientes extranjeros, prever adaptaciones necesarias para sus productos y optimizar procesos productivos para posicionarse de forma competitiva en el escenario global. Cabe destacar que el programa “Córdoba Vidriera Productiva” tiene como principal objetivo apoyar y acompañar a los pequeños y medianos productores del sector agroindustrial en el desarrollo y fortalecimiento de sus canales de comercialización. Este tipo de muestras son espacios estratégicos de encuentro y exhibición, que generan contactos comerciales en el mediano y largo plazo.

# Puntal Clasificados

## Semanario

RÍO CUARTO, Jueves 13 al miércoles 19 de marzo de 2025

**1**   
**VEHÍCULOS**

**2**   
**AGRO**

**3**   
**INMUEBLES**

**4**   
**SERVICIOS**

**5**   
**PROFESIONALES**

**6**   
**EMPLEOS**

**7**   
**VARIOS**



WEB de Clasificados

**1**   
**VEHÍCULOS**

**Automoviles**

**VENTAS**

**VENDO AUDI Q3**

Mod 2021 rodado 2023. Con garantía oficial hasta 07/2026, 19.000km. Tel: 3584245746

**COMPRAS**

**COMPRO CHOCADOS**

C/ motor roto, autos y camionetas. Mejoro oferta. Viajo a todo el país. 0351 152025564

**ALQUILERES**

**ALQUILER AUTOS ALTA GAMA**

**CASAMIENTOS, EVENTOS, CUMPLEAÑOS. VIAJES DE CORTA Y LARGA DISTANCIA**

seguridad y confianza

**3585489675**



**TRANQUERA ABIERTA**

**3**   
**INMUEBLES**

**Casas**

**VENTAS**

**DUEÑO VENDE**

- CASA 3 DORMITORIOS
- 2 BAÑOS 1 EN SUITE
- GARAGE, LIVING, COMEDOR, COCINA, LAVADERO.
- PATIO, QUINCHO.
- CERCA DE PLAZA MORETI, PUEDE SER AMOBLADA.

TEL:

**154312625**

**VENDO CASA CTRO**

Mendoza 1315. Living, coc/com, bñ, 3 dr, lavadero, gje, patio. 10m x 30m. 358 5750572

**VENDO CASA**  
C/ Chile 1000. Living, com-coc, 3dr, 2 baños. Quincho, patio, pileta, garag110.00 usd. 3585-061400 / 3585-766957.

**Departamentos**

**VENTAS**

**DEPTO EN VENTA**  
Rivadavia 100. 2dr, 2bñ, listo p/ ingresar. 2AA. CC. Serv funcionando. 3585-061400/3585-766957.

**ALQUILERES**

**HABITACIÓN CÉNTRICA**

Amoblada, baño, cocina, p/ estudiante mujer. \$30mil + serv. Tel: 387356-3738 (Marina)

**ALQUILO DEPTO**  
Un dormitorio en banda norte, zona parque sarmiento, llamar tel :3584185012

**ALQUILO DEPTO**  
Planata alta 2dor, 1 baño, 2 balcones. Sin exp. C/Hipolito Yirigoyen 1500. \$480.000 Tel: 3585 061400/3585 766957

**ALQUILO DEPTO**  
1dor con cocera, asc, \$550.000+ exp. Esq Humberto Primo y San Lorenzo. Tel: 3585-061400/3585-766957

**ALQUILO CASA**  
C/ Chile 1000. Living, com-coc, 3dr, 2 baños. Quincho, patio, pileta, garage \$850.000. 3585-061400

**Terrenos**

**VENTAS**

**VENDO TERRENO**  
50x26 BARILOCHE 1539 B.N TEL: 03585076460

**VENDO TERRENO**  
En las Albahacas, 18 (frente) x 39m2 de fondo. Tel: 3585 750572

**Oficinas y Locales Comerciales**

**VENTAS**

**VENDO MERCADITO**

Con herramientas y alquiler el local. Tel: 154390338

**4**   
**SERVICIOS**

**Autoayuda**

**LECTURA DE TAROT**

Tarot. Videncia. Protecciones tridimensional. Casos difíciles. Presencial o a Distancia. Turnos exclusivos: 54 9 3582-451138

**5**   
**PROFESIONALES**

**Otros profesionales**

**CONSERVACIÓN DE SUELO Y AGUA. ASesoramiento A CONSORCIOS CAMINEROS Y DE SUELOS.**  
Una mirada integral al problema de los excedentes hídricos. Estudio, diseño, gestión y asesoramiento con dirección técnica de obras de sistematización agrícolas y ganaderas. Ing. Agr. Esp. MP 1397  
Planes con financiación a 2 y 3 años. Planes con aprobación oficial.

TEL: 351-2317240  
etcheverryagropecuaria@gmail.com

**CONSERVACIÓN DE SUELO Y AGUA. ASesoramiento A CONSORCIOS CAMINEROS Y DE SUELOS.**

Una mirada integral al problema de los excedentes hídricos. Estudio, diseño, gestión y asesoramiento con dirección técnica de obras de sistematización agrícolas y ganaderas. Ing. Agr. Esp. MP 1397  
Planes con financiación a 2 y 3 años. Planes con aprobación oficial.

TEL: 351-2317240  
etcheverryagropecuaria@gmail.com

**6**   
**EMPLEOS**

**Pedidos**

**Profesionales**

**SE BUSCA CONTADOR**

Estudio contable solicita Contador experiencia en LIQUIDACION DE SUELOS (EXC). Enviar CV con remuneración pretendida a estudiocontable@riocuarto@gmail.com

**SE BUSCAN CONTADORES**

Recibidos- con matrícula. Disponibilidad full time. Enviar CV al teléfono +5493584012262

**OTROS**

**BUSCAMOS**

**CHOFER DE CAMION**  
Para carga y descarga

- Con documentación al día.
- 23 a 45 años.
- Referencias comprobables.
- Indispensable ganas de trabajar.

Enviar cv:

**3584181949**

**Importante empresa automotriz seleccionará**

**Mecánico y Electricista**

Con experiencia (comprobable) Presentar curriculum vitae en: Avda. Garibaldi 335 Río Cuarto horario de comercio

**Se solicita empleada domestica para tareas generales**

Lunes a viernes jornada completa. Condición excluyente tener referencias comprobables de trabajos anteriores. Interesadas Enviar email a serviciodomestico84@gmail.com con la siguiente información: Datos personales (edad, estado civil, domicilio, foto) y datos de trabajos anteriores para consultar referencias

serviciodomestico84@gmail.com

**BUSCO CHOFER**

Para cosechadora, comunicarse al Tel: 3584387337

**VENTA - CASAQUINTA**

ZONA NORTE DE RIO CUARTO - 100 X 90 MTS (9,000 M2) SOBRE 2 CALLES - AMPLIA CASA ESTILO COLONIAL - 3 DORM - 2 BAÑOS - COCINA - COMEDOR - 2 LIVING Y HALL INGRESO - LAVADERO C/BAÑO COMPLETO - QUINCHO/ASADOR CUBIERTO - AMPLIA PISCINA DE MATERIAL - EXC. FORESTACION - LUZ/GAS/AGUA - TITULOS EN PERFECTO ESTADO - SUBDIVIDIDO EN 5 LOTES - JUNTOS O POR SEPARADO. SE ACEPTAN PROPIEDADES EN PARTE DE PAGO DUEÑO DIRECTO

**358-5602426**

**VENTA - LOTES**

ZONA NORTE DE RIO CUARTO - SE VENDEN 3 LOTES DE 30 X 35 ( 1050 M2 C/U) - JUNTOS O POR SEPARADO - CON LUZ/GAS/AGUA SOBRE EL FRENTE - EXC. FORESTACION - LISTOS PARA ESCRITURAR SE ACEPTAN PROPIEDADES EN PARTE DE PAGO DUEÑO DIRECTO

**358-5602426**

# VIAJAS HOY, al mejor precio y pagá en 30 DÍAS!

NOS TRASLADAMOS A SAAVEDRA 108

**¡LANZAMOS NUESTRA PROMO PRIMAVERA-VERANO!**

Descuentos del 10% en todos tus viajes comunicándote por Whatsapp. Aprovechá nuestra promoción de viajes con entrega de chequeras de cuenta corriente con *importantísimos* descuentos!

**TAXIS**

**CONTACTANOS y comenzá a AHORRAR!**

46 - 30 - 100 358 5 107 567 taxiscricriocuarto

**CERVECERIA BERLINA**

Nec ayudante de cocina, full time y part time. Entre 25/30 años, exp comprobable. CV al 3584308787.

**SE BUSCA PERSONAL**

Pasteleros-mozos- cajeros. Dejar cv en Alvear 717 o al gmail: tu mejoropcion.riocuarto@gmail.com

**SE BUSCA PERSONAL**

Para tareas administrativas. Dejar cv en Alvear 717 o al gmail: tumejoropcion.riocuarto@gmail.com



**OTROS**

**BUSCO TRABAJO**

Limpieza de terrenos, mantenimiento de quintas, vereda, patio y poda. Tel: 358-5762074 L.N.Alem 520

**SE OFRECE SRA**

p/cuidado pers. mayores lun a dgo x la noche u horario convenir. 358 4158113

**BUSCO TRABAJO**, exp peón en const y rural, con ref comprables. Disp full time. Tel: 358 6106642

**SE OFREC.** matrimonio p/ caseros de campo-quinta. Tel: 3585098073-3584824167

**SE OFREC.** empleada doméstica para tareas gcales. Ref comprobables. Tel:154028318

**SE OFREC.** empleada doméstica para tareas gcales. Ref comprobables. Tel: 156008812



**TODO EL CAMPO, Y LA AGROINDUSTRIA**

todos los viernes en Puntal y en puntal.com.ar



**VIGNA PROPIEDADES**  
www.inmobiliariavigna.com



de **NORA MACARENA VIGNA - MAT.02-6946 - PER. TAS. MP 06-794**

Sgo. del Estero 1385 - Río Cuarto - Tel. Fax (0358) 4642600

**DEPARTAMENTOS EN VENTA**

- IPV ALBERDI OPORTUNIDAD!!! .....U\$S 15.000  
Coc, Com, 1 Dorm, Baño, Lavadero
- MONOAMBIENTE A ESTRENAR!!! .....U\$S 24.000  
ARTURO M BAS/ PSJ VILLAVISENCIO
- PSJ. WASHINGTON .....U\$S 39.000  
PB. Living, coc-com, 2 Dorm, baño, patio de luz.
- PRINGLES 200 PB .....U\$S 49.000  
Coc, Living - Com, 1 Dorm con Placar, Baño, Patio Chico. PB
- ALVEAR 1200 OPORTUNIDAD DE INVERSION!!! .....U\$S 79.000  
Coci Living - Com, 3 Dorm con Placar, 2 Baños, Lavadero, Balcón frente y contrafrente

**CASAS EN VENTA**

- Bº ALBERDI L. ALEM .....U\$S 45.000  
Livin, Coc - Com, 2 Dormitorios, ante baño, Baño, Patio amplio
- LA RIOJA 1400 .....U\$S 75.000  
Coci - Com, 3 Dorm, Baño, Garaje, lavadero y Patio amplio Con Asador.
- LAS HERAS 600 DOS CASAS .....U\$S 80.000  
PB Living, Coc- Com, 2 Dorm, Baño. - PA living, Coc- Com, 2 Dorm. Baño
- Ambas con ingreso de vehículo pasante. INDIO FELIPE DE ROSAS .....U\$S 95.000  
Living, Coc, Com, 2 Dorm, Baño, quincho, garaje, Patio
- JUAN B JUSTO ESQ. PSJ SAENZ .....U\$S 90.000  
Living, Coc - Com, 3 Dorm, Baño, Garaje, Patio Chico.
- ESTRADA EXCELENTE PROPIEDAD .....U\$S 120.000  
Living- com, Coc, lavadero, 3 Dorm. 2 Baños, (1 en suite), Garaje, Patio, cuarto p/guardado.
- SAN ANTONIO DE PADUA .....U\$S 110.000  
Living, Coc - Com amplio, 3 Dorm, Baño, Garaje y quincho, Patio con galería.
- MOISÉS IRUSTA BANDA NORTE .....U\$S 160.000  
Living, Coc, Com, 2 Dorm y 3 Baño, quincho, pileta.
- VILLA DALCAR .....U\$S 170.000  
Coc, com, despensa, 3 dorm. 2 baños 1 en suite, garaje, patio amplio
- COLON 300 DOS CASAS .....U\$S 250.000  
PB Living, Coc-Com, 3 Dorm, 2 Baños, Patio Luz 2. PA Coc-Com, 3 Dorm. 2 Baños, Garaje

**TERRENOS**

- AYRES de la Antonia, Lote 730 m2 Esquina. FINANCIADO!! .....U\$S 87.700.
- TERRENO DE 15.000 M2 (1HA ½) FRENTE A LA RURAL - SOBRE NUEVA ROTONDA  
U\$S 40 EL M2.
- TERRENO EN SOLES DEL OESTE .....U\$S 175.000
- TERRENO EN PALMARES DEL LAGO .....U\$S 40.000

**ALQUILERES DISPONIBLES**

- Casa Quinta 2 Hectáreas, Con Quincho, Pileta, Galpón Para Cría De Animales y 2 Galpones Para Uso En General .....U\$S 1.000
- Casa Quinta Los Olivos; Living, Cocina Comedor, 2 Dormitorios, 2 Baños, 1 En Suite, Galería Con Asador Y Piscina .....U\$S 600
- Dpto. Psj. Jefferson: Living, Coc - Com, 3 Dorm. Baño .....\$ 450.000

**Alvarez Abella**  
inmobiliaria Mat. 02-1314

San Martín esq. Mitre - Tel. 4632000 - 358 5079855 | Mail: alvarezabella@hotmail.com / www.alvarezabella.com.ar

**VENTAS**

**DEPARTAMENTOS**

- S. Vera 400 2 dormitorios .....U\$S 43.000
- Alonso esq. 9 de Julio MARES I 2 dormitorios .....U\$S 75.000
- Cabrera esq. San Martín 2 dormitorios .....U\$S 85.000
- Edificio Roca 3 dormitorios y dependencia frente a la plaza, cochera ..... C/P
- Torre Massei 2 y 3 dormitorios a estrenar. Ubicación privilegiada. Pileta, Sum, Sauna y Gimnasio... C/P

**CASAS**

- VILLA GOLF Parte nueva 1.200 m2 terreno Casa de categoría, 3 dorm. 3 baños, garaje doble, pileta ..... C/P
- VILLA GOLF 920 m 2 terreno, todo planta baja, quincho, pileta ..... C/P
- SAN ESTEBAN 3 dormitorios, 3 baños, frente cancha golf ..... C/P
- SAN ESTEBAN 3 dormitorios todo P.B. Oportunidad / Financia ..... C/P

- BANDA NORTE Casa de categoría 3 dorm. 3 baños Calef. Central pileta ..... C/P
- CASA CENTRICA de categoría, Calef. Central cocina y baños a nuevo, lavadero, garaje ..... C/P
- Rio Turbio 687 2 dormitorios, patio .....U\$S 70.000
- Duplex Villa Dalcar 2 dorm. 2 baños .....U\$S 75.000
- J.B. Justo 780 2 dormitorios, patio, garaje .....U\$S 100.000
- Stgo. del Estero 261 3 dorm. 2 baños cochera pasante, patio .....U\$S 110.000
- Villa Dalcar a estrenar 3 dorm. 2 baños .....U\$S 120.000
- Alvear 1200 3 dormitorios, patio, garaje .....U\$S 150.000

**TERRENOS**

- SAN ESTEBAN Frente a la cancha ..... C/P
- VILLA GOLF 1.000 m2 ..... C/P
- LA ANGELITA ..... C/P
- ALTA ALAMEDA ..... C/P

# ALQUILER de MANIPULADORES



**MANITOU**  
**MT-X 1030ST**

**Elevación**  
Capacidad de elevación máx. 3000 kg.  
Altura de elevación máx. 9,64 m.  
Alcance a altura máx. 2 m.

- VENTA DE MOTORES ELECTRICOS WEG Y ELECTROBOMBAS.
- FABRICACION DE TABLEROS ELECTRICOS E INSTALACIONES INDUSTRIALES.



**zorzan**  
construcciones eléctricas

Vicente López 857 - Tel.: (0358) 4661617 / 154016062 / 156001564 / 156012914  
Web: www.cezsa.com - Email: info.cezsa@gmail.com



**PAUNY**  
LA FUERZA DE LA MAYORÍA

**BRICSO**  
2215i0

CABINA FULL  
215 HP  
BOMBA  
HIDRAULICA  
300LTS

**USADOS:**

PAUNY 230A DT. 120 HP 2003	PAUNY 180A DT. 2017 S /CABINA
PAUNY 230A DT 120 HP 2017	FIAT 1180 DT. 1994 24,5X32
PAUNY 230A DT 120 HP 2010	J. DEERE 3420 C/MOTOR 3530
PAUNY 250A DT 160 HP 2016	AGCO ALLIS 6.125 (REF. AGUA) 2005
PAUNY 230 CC T/SIMPLE C/DUALES 2017	PAUNY 280A C.CERRADO 20,8X38 2010
PAUNY 500 ARTICULADO 2012 24,5X32	M.FERGUSON 1078 C/18,4X34 1976
PAUNY 580 ARTICULADO C/D 23,1X30	MASEY FERGUSON 1098 C/18,4X34 1976
PAUNY 250A C/24,5X32 2013	DEUTZ AX 120 1986 18,4X34
FIAT 780 C/CONTROL REMOTO	PALA PAUNY P100 2017/20/21 1 MTS3
PAUNY 180A D. TRACCION C/CABINA 2014	SOMACA M45 CON HIDRAULICO Y TDF

**HUGO Y ENZO REINAUDO S.A.**

RUTA A005 - KM. 1 - RÍO CUARTO (CBA.)  
VENTAS: (358) 5063527 - (358) 5065988  
ARTIVAS Y VARELA - LABOULAYE (CBA.)  
VENTAS: (358) 5063419 - (358) 5063410



**Publicidad y Administración**  
H. Yrigoyen 761, Río Cuarto  
358-4851845 (WhatsApp)

*Tu aviso en el diario  
impreso y en la web*

**Multiplataforma  
Mayor alcance**

**Puntal  
Clasificados**

# Puntal Villa María Clasificados

## INDICE DE RUBROS

- 01**  
 Profesionales 
- 02**  
 Alojamientos 
- 03**  
 Inmuebles 
- 04**  
 Servicios y Negocios 
- 05**  
 Empleos 
- 06**  
 Maquinaria 
- 07**  
 Agro 
- 08**  
 Enseñanza 
- 09**  
 Vehículos 
- 10**  
 Varios 
- 11**  
 Extravíos 

### 03 Inmuebles

#### DEPARTAMENTOS

#### ALQUILERES

**BERRINI ALQUILA:**  
Dpto: 1 dom. Buenos Aires 1551 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**

Dpto: 1 dom Sarmiento 2153- tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**  
Dpto: 1 dom G. Posadas 1855- tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**  
Dpto: 2 dom Sarmiento 1287- tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**  
Dpto: 2 dom Colabianchi 49 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**  
Dpto: 2 dom Salta 1465 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**  
Salones: Paraguay esq. Iberá - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454 (ya está publicado)

**BERRINI ALQUILA:**  
Dpto: 1 dom. Buenos Aires 1551 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**  
Dpto: 2 dom Colabian-

chi 49- tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**  
Salones: Paraguay esq. Iberá - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**Dño vende:** Casa 130 m barrio Centro terreno 11.50 Mts X 35.00 Mts facilidades de pago comunicarse te 0353-4527124

#### TERRENOS

**Vendo terreno:** en las Albacas, 18 (frente) x 39m2 de fondo. Tel: 3585 750572

**Vendo terreno:** en Jardín del Hipódromo financiación, Cel: 353-4217096.

#### LOCALES

**BERRINI ALQUILA:**  
Salones: Lamadrid 767 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**

Salones: Paraguay esq. Iberá - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**Alquilo:** Galpón de 24 x 9 metros con ingreso por pasillo. Ubicado en Bv. Alvear 159. Cuenta con baño, oficina y patio. Ideal para depósitos o emprendimientos. Espacio amplio y accesible. cel: 3516 33-5562 Villa María

### 05 Empleos

**Masajista profesional** "masculino" con certificación, absoluta reserva, comunicarse Cel: 3512179519 Villa María.

#### OFRECIDOS

**Se ofrece:** Plomero cloaquista cel: 353 - 5080243

**Se ofrece señora** para tareas domésticas y cuidados de gente mayor De lun.

A vier. Cel: 353-4294064

**Se ofrece** señora con referencia, para cuidados o acompañamiento de gente mayor en domicilio o clínicas, todos los días o fines de semana. cel: 35376-467827

**Me ofresco** para cuidado de adultos mayores, donde gente, compromiso y responsabilidad. cel: 353-4275892.

### 07 Agro

**Vendo maquina:** Amada de arrastre, permuta por inmueble de mi preferencia. Cel: 353-4116807

### 10 Varios

**Vendo plataforma:** giratoria 360 Nueva (sin uso) Con 4 aros luz, carrito transportador y funda. Para todo tipo de eventos. **GARANTIA ESCRITA** Tel: 3585 06-7310.

**Vendo ultimos:** bengalíes machos con registro en Fedagat, sangre importada. Cabras Boer puras para reproductores, excelente sangre. Tel: 54 9 3585 48-2470

**Compro** colecciones avanzadas de estampillas Rafael. Tel. 351 2321499 Río Cuarto

### 09 Vehículos

**Se vende** excelente cupe Toyota célica GTI 16 válvulas 2.0 versión faros rebatibles versión Carlos Sainz año 1994 color gris plata. Cel:03534061936



**Berrini Revello**  
NEGOCIOS INMOBILIARIOS  
GRAN VARIEDAD DE SALONES COMERCIALES, COCHERAS Y GALPONES.  
VENTAS DE PROPIEDADES, LOTES, ETC.  
Lisandro de la Torre 42  
Tel. 0353-4522842

www.puntalvillamaria.com.ar

**Las noticias van con vos a donde vayas.**



**Puntal Villa María**  
Con vos todo el día.

D.G. Publicidad

## Los Mejores USADOS

• Renault ALASKAN Emotion 4x2 .....	AÑO 2022	\$ 28.400.000
• Chevrolet TRACKER 1.2 turbo LTZ AT .....	AÑO 2023	\$ 29.500.000
• Chevrolet TRACKER FWD <b>VENDIDO</b> .....	AÑO 2017	\$ 18.700.000
• Toyota YARIS XLS 1.5 6MT .....	AÑO 2021	\$ 21.500.000
• Chevrolet CRUZE 4P 1.8 LTZ M/T.....	AÑO 2011	\$ 12.000.000
• Chevrolet CRUZE 5P 1.4 Turbo LT M/T.....	AÑO 2020	\$ 22.000.000
• Chevrolet ONIX 1.0 T Prem <b>VENDIDO</b> .....	AÑO 2020	\$ 21.900.000
• Suzuki FUN 3 Ptas. 1.4 AA <b>VENDIDO</b> .....	AÑO 2009	\$ 8.600.000
• Peugeot 208 Active 1.6 N .....	AÑO 2022	\$ 20.800.000
• Chevrolet ONIX PLUS 1.2 MT .....	AÑO 2020	\$ 18.300.000
• Chevrolet TRACKER AWD LTZ + .....	AÑO 2017	\$ 21.500.000
• Chevrolet SPIN 1.8 LTZ N M/T .....	AÑO 2017	\$ 14.900.000
• Chevrolet SPIN 1.8 N LTZ M/T 7 asientos .....	AÑO 2017	\$ 15.400.000
• Renault SANDERO Ph2 RS 2.0. ....	AÑO 2021	\$ 21.000.000

**RAMONDA MOTORS**  
CONCESIONARIO OFICIAL GENERAL MOTORS

VILLA MARIA:  
Avda. Pte. Juan D. Perón 2289  
Tel. (0353) 4536052

## GRUPOS ELECTROGENOS

Asistente Técnico Oficial 

**Fabricación propia de todas las potencias**



- VENTA DE MOTORES ELECTRICOS WEG Y ELECTROBOMBAS.
- FABRICACION DE TABLEROS ELECTRICOS E INSTALACIONES INDUSTRIALES.

**ALQUILER DE GRUPOS ELECTROGENOS**  
Cel.: 0358 - 154016062 156012914

 **Zorzan**  
construcciones eléctricas

Vicente López 857 - Tel.: (0358) 4661617 / 154016062 / 156001564 / 156012914  
Web: www.cezsa.com - Email: info.cezsa@gmail.com